## Un llamado a patear el tablero

## La Convención Médica busca savia joven

Con cuatro comisiones funcionando, la Convención Médica Nacional comenzó su trabajo preparatorio. Una de las mayores demandas de los organizadores es que se acerquen más jóvenes

## WALTER PERNAS

La 8<sup>a</sup> Convención Médica Nacional ya se largó. Comenzaron a funcionar las comisiones temáticas preconvencionales a fin de elaborar documentos que constituyan la base de la discusión posterior en las asambleas zonales y funcionales en Montevideo y en el interior, donde van a participar todos los médicos, estén o no agremiados en el Sindicato Médico del Uruguay (SMU) o en la Federación Médica del Interior (FEMI).

El integrante del Comité Organizador, Dr. Leonel Briozzo, informó a **Noticias** que a comienzos de año había cuatro comisiones funcionando: Trabajo médico, Sistema de salud, Formación,

Cuestiones éticas y evaluación entre los médicos. Estas comisiones están realizando un resumen ejecutivo, a manera de orden temático, acerca de cómo se va a procesar la discusión hasta el 28 de marzo. Ese día empieza el Plenario de las Comisiones, de cuya discusión saldrá la documentación que será trasladada a las asambleas.

No obstante, Briozzo sostuvo que aún falta gente joven en las comisiones: "La concurrencia es desigual. Hay fundamentalmente una participación de médicos y médicas que tienen más trayectoria en la carrera; aquellos que son más reconocidos en ciertos temas, los que tienen más background para opinar, pero no se ha sumado la cantidad de gente joven que aspiramos".

Según este integrante del Comité Organizador, independientemente de la experiencia, los jóvenes "tienen una visión mucho menos condicionada por esta realidad tan terrible del sistema sanitario y a nosotros particularmente nos interesa mucho que participen, que se sumen a estas instancias de la Convención".

Hoy los jóvenes participan más en la Comisión de Formación "por el natural vínculo de esa materia con la preocupación de los estudiantes y de los médicos más jóvenes que tienen mayores nexos con la Facultad de Medicina". Pero el Comité Organizador ansía que se sume sangre nueva a este hito que no se registra desde 1984.

Briozzo llamó a los jóvenes a "no condicionarse por no tener experiencia en, por ejemplo, cómo cambiar el sistema de salud, porque la gente que tiene mucha experiencia no ha podido hacer mucho para cambiarlo".

"Quiza lo que hace falta es gente que tenga una visión nueva, menos estructurada y condicionada por la realidad actual que todos sufrimos y tratar de que pateen un poco el tablero". enfatizó.



GUSTAVO CAGGIA

Febrero 2004 Noticias 120 : 7